



Ein Wort zu viel

In die Sätze hat sich immer ein Wort eingeschlichen, was nicht in den Satz passt. Kreuze das falsche Wort an.

Leni hat Bauchschmerzen

Heute war Lenis Oma **Baum** zu Besuch und schenkte Leni Käsebonbons, die ihre Lieblings Süßigkeiten sind. Außerdem bekam sie **sei** ein neues Buch. Leni konnte es nicht abwarten und musste **brauchen** gleich mit dem Lesen beginnen. Dabei aß sie die **dein** Käsebonbons. Als das Buch zu Ende gelesen **sehen** war, war auch die Tüte mit den Bonbons leer. Die waren **und** aber auch sooo lecker! Da kam Lenis Mama in das Zimmer und sagte: „Leni, **dein** du musst dich fertig machen. Heute ist **seit** doch das Konzert der Rockratten!“ Leni sprang sofort **fortan** aus ihrem Lesesessel auf. Plötzlich spürte sie einen **bleiben** stechenden Schmerz in ihrem Rattenbauch. „Au!“ rief **sein** sie. „Mein Bauch tut schrecklich weh **weg**, Mama.“ Ihre Mama sah die leere **leben** Tüte Käsebonbons und sagte streng: „Die hast **starr** du doch wohl nicht alle auf einmal gegessen?“ Leni legte die Hand auf den Bauch und sah **grau** traurig auf ihre Fußspitzen. Mama ging **fung** gleich zum Medizinschrank. Sie gab Leni einen bitteren, braunen **blau** Saft. „Zum Konzert kannst **krank** du so aber nicht gehen“, sagte Mama. Leni war **warm** sehr traurig. Sie hatte sich so auf **faul** das Konzert gefreut. Sie bereute alle Käsebonbons auf einmal gegessen zu **tun** haben. Das würde sie nicht noch **hoch** einmal machen. Glücklicherweise kamen die Rockratten wenige Wochen später wieder nach Ratthausen und Leni stand in der ersten **vier** Reihe - ohne Bauchschmerzen!